



La Unión Cívica Radical de Bahía Blanca, reunida en plenario, expresa su clara y firme decisión de promover en nuestra ciudad, con miras a las elecciones legislativas del próximo 7 de septiembre, una alternativa político-electoral de contenido democrático y republicano, representativa de los principios que históricamente defendió nuestro partido. Esta propuesta busca ofrecer a los vecinos una herramienta novedosa, disruptiva, que atienda las demandas ciudadanas actuales y promueva transformaciones reales, alejada de los extremos populistas y facilistas, tanto de ultraderecha como de ultraizquierda, que hoy representan dos caras de una misma moneda: el kirchnerismo de Unión por la Patria (UP) y La Libertad Avanza (LLA). Ambas expresiones se sitúan en las antípodas de los valores entrelazados de libertad y equidad social, que son faros de nuestro ideario.

La inédita convocatoria electoral desdoblada, que permitirá elegir exclusivamente concejales, consejeros escolares y diputados provinciales en los niveles local y seccional respectivamente, nos ofrece una oportunidad única para conformar una oferta electoral que vuelva a poner en valor al territorio, a lo local y regional. Esto nos permite visibilizar con mayor énfasis la difícil y angustiante situación que atraviesa nuestra ciudad, cuyas necesidades apremiantes los radicales conocemos en profundidad, por haberla gestionado de manera transparente y eficaz desde la recuperación democrática, con un compromiso constante hacia los vecinos por parte de nuestros dirigentes y representantes electos.

Golpeada por catástrofes climáticas, Bahía Blanca necesita hoy de un accionar colectivo y unido, que exprese los más nobles sentimientos humanos de solidaridad y compromiso con nuestro entorno vital. Lograrlo implica dejar de lado la discrecionalidad con que se ejerce actualmente el gobierno municipal, y administrar con transparencia los recursos recibidos como fruto de extraordinarias campañas solidarias.

Ninguna empresa colectiva de la magnitud que debemos enfrentar puede prosperar si las prioridades de inversión se toman de forma personalista, sin brindar el necesario espacio de participación a los vecinos e instituciones representativas de la ciudad, y mucho menos si no se garantiza la trazabilidad que permita conocer con transparencia el destino de cada peso recibido.

La prueba más clara de esta conducta se refleja en la elusión, legalmente obligatoria, de la rendición de cuentas del último ejercicio, decisión posibilitada gracias a los votos de los representantes del kirchnerismo y el acompañamiento del otro extremo político, los concejales de LLA. Esto reproduce a nivel local un acuerdo tácito de conveniencia mutua, ya explícito a nivel nacional entre ambos extremos del arco político.

Estamos convencidos de que ha llegado el momento de convocar a un electorado que espera otro comportamiento de sus dirigentes, que posee una agenda local apremiante y necesidades impostergables. Es tiempo de que Bahía recupere su voz política, su peso territorial como faro del sur bonaerense, y reclame, sin especulaciones ni oportunismos de conveniencia, lo necesario para superar el abandono. Las enormes carencias en infraestructura, las obras paralizadas, las promesas incumplidas y eternizadas, así lo exigen.

Este llamamiento lo realizamos convencidos de que la tarea implica que Bahía Blanca recupere su liderazgo regional, como condición para que todo el sur de la provincia vuelva a tener mayor incidencia en las decisiones que se toman en La Plata. Recuperar Bahía es una tarea que exige un enfoque regional: una ciudad receptora de ciudadanos de toda la región, tanto en el ámbito educativo como en el de la salud, y que representa el futuro de muchos jóvenes que la eligen.

La construcción de la alternativa que promovemos también apunta a contar con representantes dispuestos a acompañar los reclamos de los vecinos e instituciones de esta región, que hoy padecen las consecuencias de políticas de ajuste desmedidas e irracionales por parte de los gobiernos provincial y nacional. Jubilados, personas con discapacidad, instituciones culturales y sociales, universidades locales y pacientes del Hospital Penna, entre otros, requieren de actores políticos comprometidos con su defensa, sin matices ni complicidades.

Por último, y conforme a la decisión orgánica de las autoridades provinciales de nuestra fuerza política —quienes han solicitado la opinión de los comités de distrito respecto al temperamento a seguir—, este pronunciamiento debe considerarse como una respuesta a dicha requisitoria. Al mismo tiempo, invitamos a los restantes comités de la UCR de la Sexta Sección Electoral a participar de este proceso, dado el carácter local y regional de la convocatoria electoral.

En virtud de lo anteriormente expuesto, el plenario de la UCR del distrito Bahía Blanca, por mayoría:

RESUELVE

1. Aprobar el contenido del presente documento, con carácter de pronunciamiento público, mediante el cual se fija la posición política de la UCR Bahía Blanca respecto a la estrategia a seguir ante la convocatoria electoral del próximo 7 de septiembre de 2025.
2. Autorizar a la Mesa de Conducción del Comité de la UCR Bahía Blanca a iniciar conversaciones con fuerzas políticas afines del distrito, conforme a los lineamientos del presente pronunciamiento, con el fin de conformar una propuesta electoral en dichos términos.
3. Remitir copia del presente pronunciamiento a los restantes comités de la UCR de la Sexta Sección Electoral y a las autoridades del Comité de Contingencia y de la Convención de Contingencia, que funcionan en el marco del Comité Provincia de Buenos Aires.

Bahía Blanca, junio de 2025